
    
Mercredi 17 janvier 2024 

Ker’Oman : Le pire est évité 
 

Après des mois d'enquêtes journalis5ques, de révéla5ons et de partage d'informa5ons avec les Lorientais, Fabrice 
Loher, Président d'Aggloméra5on et maire de Lorient, s'exprime enfin... quelques heures à peine après le recadrage 
du Président de Région, Loïg Chesnais-Girard, qui s’est clairement posi5onné contre l’importa5on de poissons 
depuis Oman.  

Rappelons que le point de départ de ceLe affaire sont les propos du Président de la SAS Ker Oman, Maurice Benoish 
(ar5cle en date du 09/10/2023), tenus publiquement lors du Salon Itechmer. Confirmé dans un ar5cle de Reporterre 
en date du 02 Novembre par Maurice Benoish et Pascal Le Liboux, vice-président de Lorient Aggloméra5on.  

Rappelons que Fabrice Loher ne ferme pas la porte à l'idée d'importa5on de poisson de l'autre bout de la planète, 
puisque comme relaté dans une chronique de France Inter en date du 12 Janvier 2023, il confirme l'idée de faire 
venir du poisson de Nouvelle-Zélande. Toutes les op5ons sont donc sur la table, et l'idée ne lui semble pas farfelue. 
Il s'est d’ailleurs rendu à Auckland à l’automne 2022 en compagnie d'Olivier le Nezet, Président de la SEM Keroman. 
Aussi, son revirement ne suffit pas à lever les ambiguïtés du projet d’avenir du port de pêche. La ques5on de l'avenir 
de la filière pêche est trop importante pour Lorient et ne peut pas reposer uniquement sur une parole changeante 
du Président de l'aggloméra5on.  

Si l'inten5on du projet est aujourd'hui précisée, nous n'avons aucune garan5e pour l'avenir. De trop nombreuses 
ambiguïtés planent sur ce projet : Inves5r des centaines de milliers d'euros d'impôts locaux à 8 000 km de chez 
nous, alors que nos pêcheurs sont en danger, est-ce la priorité ?  

Le bénéfice des entreprises Lorientaises sur place, à Oman, n'est pas assuré car elles vont se trouver en concurrence 
via des appels d’offres interna5onaux avec les géants mondiaux de la logis5que et de l'infrastructure portuaire.  

Nous regreLons le refus exprimé par Fabrice Loher de venir échanger devant les Lorientaises et Lorientais sur 
l'avenir du port de Lorient. C'est pourtant le rôle d'un responsable public.  

L'océan, c'est l'histoire et l'avenir de Lorient. Nous ne dévierons pas : tout ce qui impacte notre des5née commune 
doit être débaLu publiquement, en transparence et dans la sérénité. Sur des faits, et non avec des prises de 
posi5ons changeantes au gré du vent. 

Nous remercions l'ensemble des équipes de rédac5on, locales et na5onales, qui ont enquêté pendant plusieurs 
semaines et qui ont pour par5e, levé le voile de l'opacité de ce projet.  

Aujourd'hui, à Lorient, l'avenir de la filière pêche est au cœur du débat public. C'est une première victoire, que nous 
con5nuerons de faire vivre. 
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